

全国遊説 山下副委員長を迎えて 境港市・鳥取市で 大平議員・垣内候補「必ず2議席を」と訴え



5月の全国遊説がスタートしました。

5月13日には、山下芳生党副委員長を迎えて鳥取県境港市では街頭演説会、鳥取市内では屋内演説会が行われました。(写真は境港市)

演説会では、大平喜信衆議院議員と垣内京美衆議院比例予定候補が「改憲勢力3分の2打破めざし中国ブロックから必ず2議席を」と訴えました。さらに、小選挙区の塚田成幸・福住英

行両予定候補が力強く挨拶しました。

鳥取の演説会には、前倉吉市長で無所属の県議が挨拶、民進党、社民党、新社会党からもメッセージが寄せられました。また、マスコミの取材もあり、翌日の新聞に掲載されました。

全国遊説 岡山市・倉敷市では 吉良参議院議員が 訴えに応じて 3人の方が入党の決意

5月14日には吉良よし子参議院議員を迎えて岡山市と倉敷市で演説会が行われ、吉良議員と大平喜信衆議院議員・垣内京美比例予定候補、小選挙区の余江ゆきお岡山1区予定候補、平林明成岡山4区予定候補がそれぞれ訴えました。(写真は倉敷市)

演説会の参加者は、「共産党の役割に確信が持てた」「勇気もらった」との感想を寄せ、3人の方が入党を決意されました。



垣内候補を先頭に、岡山が「女性デー」

岡山県委員会では5月12日、「女性デー」に取り組み、垣内京美衆議院比例予定候補を先頭に、7か所で街頭から訴えました。

あらゆる場で、都議選勝利を訴え、全国から支援の輪を！
総選挙・比例2議席へ、5月のブロック一斉宣伝は19日です。